

SEGUNDA DIVISION

FUTBOL PELEON EN BARCELONA

Europa y Rayo empataron a cero

Barcelona. (De nuestro corresponsal, Varea).

Se honra el corresponsal al entrar nuevamente en contacto con los asiduos lectores de nuestro Semanario, después de un largo paréntesis, que prometemos no se repetirá.

Apresurémonos a decir, que el partido ha sido de calidad muy baja y solamente el ardor y lucha de los equipos, se puede contabilizar con virtudes básicas. Unamos a ello, la incertidumbre del resultado, con ese cero-cero inicial justo y lógico reflejo de lo que ocurría en el pesado terreno europeo.

Diremos también que este Rayo dista mucho en la calidad de su formación del de temporadas precedentes. Hoy solamente lució su meta Samper y en su defensa, el binomio Chufi - Hernández; el resto, muy pobre.

Su oponente no fue más allá que los vallecanos: fútbol de pobres ideas y peregrinas realizaciones. Solamente a destacar, el gran primer tiempo del ex rayista Paquito, amo y señor del centro del terreno de juego. Si bien, su demarcación, nueva para este jugador, entendemos no es la más idónea a sus cualidades rematadoras. También en la segunda mitad se afinó el interior Gili, creador del peligro de su equipo; con ellos el veterano Barberá que junto a aciertos propios de su clase y experiencia, tuvo errores de novato.

Durante los 90 minutos de juego, sólo vimos a ráfagas, fútbol peleón y de lucha entre equipos de mediana calidad futbolística. Hubo sus oportunidades de gol, como aquel cabezazo bien intencionado de Paquito que devolvió el larguero. Luego, en la

segunda mitad, Aparicio, a centro de Felines, y a dos metros de Pampols, echó la pelota a sus manos. En los coletazos finales, Aráez falló un gol hecho y, a raíz de este fallo, el Europa volvió a tener una óptima oportunidad, también fallida.



Chufi, uno de los mejores del Rayo

El reaparecido Felines, desdibujado y sin ligar jugada; el delantero Aparicio, demasiado pesado y poco acometedor, de cabeza ni hablar, sólo aportó buen toque de la pelota y sentido en pasar la misma.

Arbitró con acierto el señor Ramos; no creemos en el problema arbitral; entendemos que el verdadero problema está en los jugadores, que exponen poco, protestan demasiado y cobran más que devengan.

Europa: Pampols; Madir, González, Pedrin; Llopis, Barberá; Elizondo, Gili, Font, Paquito y Luna.

Rayo Vallecana: Samper; Benito, Hernández, Chufi; Sierra, Arias; Aráez, Ráez, Aparicio, Grande y Felines.

VESTUARIOS

En la visitante, a solas con Olmedo, nos dijo: "Un partido entretenido, con peligro para ambas puertitas y ocasiones propicias de gol, fallidas. Me voy contento con este resultado, aunque hemos podido llevarnos los dos puntos; pero repito que en la actual competición un punto fuera, viene muy bien". Pues enhorabuena y que no sea el último.

Navarro, entrenador europeo, nos dijo: "Un partido bonito, competido, sin gran juego pero con peligro para las dos porterías, no aprovechados; hemos perdido un punto, el cual se nos escapó por mala suerte; pero el empate no es injusto". Denominador común de conformismo en ambos misters; y nada más, amigos, hasta otra ocasión.

EL BADAJOZ SIGUE sin encontrar su SITIO

Escudero cree que, el equipo, sale acomplejado

BADAJOS. (De nuestro corresponsal, LUIS). C. D. Badajoz, 1; C. F. Badalona, 0 (Nicolau).

Badalona: Casán; Franch, Arenas, Romea; Torrent, Gasull; Castaños, Taulats, Iundain, Diaz y Martí.

Badajoz: Rodri; Anta, Enrique, Hidalgo; Suárez, Amantegui; Monóvar, Palacios, Martos, Eusebio y Nicolau.

Arbitró el Sr. Montenegro, con pequeños errores que no influyeron en el resultado.

COMENTARIO

"A chufia lo toma la gente, y a mi me da pena y me causa un respeto imponente".

En el banquillo, Adrián Escudero y en el otro banquillo, en el de los acusados, los jugadores, diendo la pelota, una vez y otra.

Los comienzos fueron prometedores. Monóvar, el único hombre de la delantera útil hoy, tiro tres veces seguidas y obligó a intervenir al meta catalán en paradas que llevaban marchamo de gol; otro tiro de Palacios y el Badalona, le empieza a perder el respeto al Badajoz. Igualándole en dominio, en mal juego y fallos, se llegó a un juego callejero, en el cual ambos conjuntos justificaron plenamente su condición de colistas; aburrimiento general y a pagar con el

árbitro, porque hoy el entrenador no tenía culpa alguna y entre risas y cuchufletas pasaron los 45 minutos iniciales.

Iban 6 minutos de la segunda mitad, cuando un balón rondó el área forastera; fallo va, fallo viene, de defensas y delanteros, y el portero sale a por brevas, Nicolau se encuentra con la pelota y la manda a la red. El entusiasmo ante este segundo gol de Liga fue delirante, pero pronto se quitó la euforia; los errores siguieron sucediéndose, el Badajoz impotente para marcar cedió terreno y se tiraron varios golpes francos que obligaron a Rodri a emplearse a fondo. No había pasado un cuarto de hora del gol y algunos "chungos" ya pedían la hora. Pero hubo suertecilla porque los catalanes eran tan inocentes o más que los albinegros y se llegó al final con un suspiro de alivio en unos y chufia en otros, que de todo hay en la vida del Señor.

Rodri, junto a excelentes intervenciones, tuvo algún fallo peligroso, pero se va recuperando de su bache, más moral que de forma. Anta bien, pero al no tener delante a otros compañeros compenetrados con él, se obliga a demasiada labor; Enrique nos dio la sensación de no estar bien físicamente, fue floja su actuación. Hidalgo, valiente y decidido, jugó un buen encuentro. Amantegui cortó bien pero sirvió mal. Suárez no estuvo como esperamos, pareció bajo de forma física. De la delantera, destellos brillantísimos de Eusebio junto a indecisiones de novato; momentos incisivos de Monóvar, único jugador que conserva en plenitud su juego característica y forma; los demás, mal, aunque Nicolau se tapara con el gol, que al fin y al cabo vale dos puntos.

El Badalona, flojo cuadro también; los mejores, Casán, Arenas, Gasull e Iundain.

Y ahora a esperar la gestión con el Atlético de Madrid, y la incorporación de hombres que tengan más fútbol en las botas.

Es muy importante la fuerza, pero el control y dominio de la pelota, el desmarque y la visión de la jugada es imprescindible, lo que en argot taurino se llama parar, mandar y temprar; luego, con la fortaleza física se tendrá el futbolista perfecto. Así que, "suerte, vista y al toro".

Entramos a saludar a Escudero y después de la presentación, le preguntamos:

—¿Resultado justo Escudero?

—Pues sí, aunque se han fallado algunas ocasiones más.

—¿Cómo ha visto al Badajoz en su debut de entrenador oficial?

—Igual que Burgos; un equipo sin sistema; que juega atemorizado y cohibido; los jugadores, ante la responsabilidad, salen acomplejados y no rinden lo que debe ser habitual en ellos.

—¿Hay mucho que trabajar?

—Sí, que duda cabe, hay que avisarlos, despertarlos y darles confianza para que rindan en su justa medida.

—¿Cree podrá lograr se llegue a ello?

—Pues sí; por qué no; con paciencia, espíritu de trabajo y disciplina absoluta, se puede conseguir importantes mejoras de rendimiento.

—¿Y la afición?

—La afición está decepcionada ante la marcha de su club tras un brillante ascenso, por eso bastante hace con acudir al campo.

Y con esto nos despedimos de Adrián Escudero al que deseamos muchos triunfos y feliz estancia entre nosotros.

EL CALVO SOTELO venció en Huelva

Superando al Recreativo

HUELVA. (Servicio especial). R. Huelva, 1 (Herrerita); Calvo Sotelo, 2 (Feliú y Hernández).

R. Huelva: Omist; Seguí, Oliva, Pouceiro; Villacampa, Ruiz; Gozalo, Milán, Gijón, Víctor, y Herrerita.

Calvo Sotelo: García-Fernández; Gabiola, Nebot, Astorga; Marín, Iturriaga; Rovira, Portilla, Feliú, Albert y Hernández.

Arbitró, Bañón, del colegio murciano, bien.

GOLES

25 minutos, Astorga corre su banda y entrega a Feliú que, desde cerca, bate a Omist.

11 minutos del segundo tiempo. Centro de Milán desde la misma raya y Herrerita entre impetuoso al remate, consiguiendo la igualada.

35 minutos, Portilla hace varios driblings, centra a Hernández y éste marca el gol del triunfo visitante.

Destacados: Por los locales, solo Víctor y Herrerita a ratos. Por los visitantes, Astorga en la defensa, Marín en la media y Hernández en la delantera.

En Huelva, el ambiente está caldeado. La política del presidente no es muy acertada. Se ha gastado millones en tres jugadores del Zaragoza, que hasta ahora no han dado el resultado apetecido. Por otro lado, los dimes y diretes con el Constancia, sobre reclamaciones, denuncias, estafas y demás jaleos no han contribuido a serenar los ánimos, sino a ponerlos de punta. El equipo lo que tiene que hacer es jugar y dejarse de asuntos marginales.

En esta situación, y como se

temía, el Calvo Sotelo ha dado un disgusto. Y se ha llevado los puntos por mayor serenidad y cohesión, por temprar mejor los nervios, aparte de que su conjunto, muy compacto, no presenta altibajos. El Calvo Sotelo tuvo una defensa firme, en la



Marín, firme punta del Calvo Sotelo en el centro del campo que sobresalió Astorga; luego, Marín, un medio de facultades, apoyaba a la defensa, en tanto que el capitán Portilla lo hacía en la media. De este modo, con un patrón clásico de 4-2-4, el Calvo Sotelo contenía y contraatacaba según las circunstancias.

En uno de esos contraataques, iniciado por Astorga, con campo libre por su banda, se gestó el primer gol. Ya todo fueron

prisas, pero los ataques locales se estrellaban contra la defensa azul, secundada muy bien por el meta García-Fernández.

El momento clave estuvo en el empate, con un gol "a la española" de Herrerita. Pero el Calvo Sotelo no se asustó y siguió haciendo su juego, que le daría el triunfo.

La vanguardia recreativista falló a todas luces, pues solo el ala izquierda hizo alguna cosa. Los medios perdieron la partida, muchas veces, en el centro del terreno. Y la defensa tuvo de todo, ya que los dos goles vinieron por imprecisión de marcaje y por no cubrir los huecos. El triunfo del Calvo Sotelo ha sido justo, aunque el Recreativo tuvo ocasiones claras para haber igualado la pelea, como pasa siempre en estos casos y más si se juega en casa.

El Huelva no se encuentra a sí mismo. El Calvo Sotelo, con moral, por su privilegiada posición, ha marcado sus dos goles clásicos y ha resuelto el partido. Y es que, en esta temporada, de pocos goles, dos son muchos para remontar.

Por otro lado, no cabe ni la excusa de echar la culpa al arbitraje, pues el señor Bañón estuvo bien.

En definitiva, que había un equipo que sabía lo que traía entre manos, en tanto que su oponente, el local, desasegado y nervioso por la marcha del marcador y por el ambiente que hay en Huelva, no acaba de hallar el camino de lo que, por la calidad y precio de sus jugadores, todos esperábamos en esta difícil temporada.

DARDO Y DIANA

(Viene de primera página)

equipo que está formando el Villarrobledo, pese a ser ya un poco tarde, pero se dice que hacen un gran fútbol y que, en la segunda vuelta, ha de dar más de un susto.

...que el Fercu, después de una temporada en que casi rondó el ascenso, está dispuesto a conseguirlo en esta, si es que en tercera regional hay ascensos.

...que, para ello, García Villaverde se ha rodeado de un buen grupo de jugadores, todos ellos de reconocida valía para esa categoría.

...que otro equipo de tercera regional que está dispuesto a dar el salto es el MOSA.

...que se ve que se están imponiendo los equipos de empresas, lo cual indica que el fútbol es un buen medio de propaganda.

...que el presidente del Conquense ha dicho que, a pesar de todo, tiene confianza en el equipo. Pero pide ayuda a todos en la "Operación Socio Protector". Todos los problemas radican en el aspecto económico. Espera utilizar muchos chicos de Cuenca, en un futuro próximo y el club piensa crear secciones de baloncesto, balonmano y fútbol juvenil e infantil. Se lamenta de la afición, que no alienta sino que se mete con el equipo y afirma que, la mayor taquilla, ha sido de 20.000 pesetas y, la menor, de 10.000, lo que realmente parecen cifras ridículas.